

2020年
教室だより
9月号



公文式
本市場教室・横割教室
ゆきこくもん 検索
<http://www.yukiko-kumon.com>

公文式本市場教室 火3時~7時 木2時30分~6時30分
TEL 61-4936(上平方)
横割教室 月・水3時~7時 携帯090-2260-0671
Eメール:yvonne-yukiko@mbi.nifty.com
携帯FAX:yvonne-1682-yukiko@docomo.ne.jp
指導者:新妻ゆき子 携帯090-2260-0671

いろいろな場面を学びの場に

「公文式で学習している算数・数学、英語、国語は学校でもできるけど、社会や理科、文章題・図形など、公文式で学習していない教科はどうも不得意…」という声をよく聞きますが、これらの「公文式で学習しない教科」は、耳に入ってきたり、なじんだりすることで身につくことも多いように感じます。来年のオリンピック、パラリンピックに向け、選手の母国を紹介する報道を見かけることがあります。これらにちょっと目をやり、耳を傾けてみると実は社会科の学習機会となるのです。先に興味をもち、教科書や学校の授業で目にする頃に「あっ、これ知ってる」となれば、不得意でなくなるものもあるかもしれませんね。

例えばオリンピックで開会式で最初に入場する国は、毎回どの大会でもギリシャと決まっています。そこで「ギリシャはどこだったっけ」など、地図帳で確かめてみましょう。テレビに限らず、お出かけ先で目にしたものや親子で会話したのも、ぜひ学習のきっかけにしてみてくださいね。

公文式の創始者・公文 公（くもん とおる）先生の言葉より

“教育に早すぎることはない”

公文式学習では学年や年齢とは関係なく、その子の学力を伸ばすために必要な教材を学習します。その結果、幼児や小学生で高校生が学習するような内容に到達したり、小学生以下でも英検4級や3級に合格する生徒がそれほど珍しいものではなくなってきています。以前は私も、幼児や小学校低学年では、方程式さえ解くことは無理だろうと思っていました。ところが、公文式で早いうちから適切な学習をすることによって、以前では考えられなかったほどに能力を伸ばし、高い学力を身につけた子どもたちがどんどん出てきたのには驚いたものです。子どもの伸びようとする力は、大人の想像以上のものがあるようです。このような子どもたちに共通しているのは、学習を早く始めたことで、学習が歯みがきや洗顔のような日常生活習慣となり、特別「勉強」と構えることなく生活の一部となっていることです。教育に「早すぎる」ということは決してありません。子どもの伸びる可能性を信じ、その成長を応援したいものです。

September 9 2020						
日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21 <small>敬老の日</small>	22 <small>秋分の日</small>	23	24	25	26
27	28	29	30	□本市場教室学習日 △横割教室学習日		

本市場教室日□
横割教室日△

保護者様へお願い。
お休みのときは電話でもメールでも結構ですので連絡をお願いします。
9月分の会費引き落としは8月28日（金）です。よろしくお願ひいたします。
(注)休会・退会の場合は、引き落としの関係から15日までにお申し出下さい。
教室からご家庭に連絡される生徒さんの場合は固定電話・指導者携帯電話・メール等はいずれも10円納入願ひます。
*学習終了後、学校の宿題をやってもかまいませんが、おしゃべりしたり、だらだらやる子は、即退出してもらいます。ご了承ください。
コロナ禍で密を避け、ソーシャルディスタンスさせていますことご了承ください。

*ゆき子の一言コラム

公文式の学習はこう進む その① 学力診断テスト（算数・数学）とは？

公文式の教室では乳幼児の一部を除いて、まず学力診断テストを行います。

このテストは、今後の学習を効果的に進めるために、入会時点での学力を知るためのものです。

一定時間にどれくらいの問題を正解したか（スピードと正解数）、やり方はどうか（例えば、分数の通分は最小公倍数でしているか）、ミスがあったらその原因は何か、などの視点から学力の実態を分析します。

その上で、どこから学習を始めるのがよいか「出発点」を決定し、3ヵ月後、半年後、さらには1年後に、学習がどこまで進むのか「見通し」を立てるのです。

学力診断テストでしっかり学力を見きわめてから学習を始めるからこそ、その後の学習を無理なく無駄なく進めることができ、短期間のうちに学年相当に追いつき、追い越していけるのです。

公文教育研究会より お知らせ

いつも公文式学習に御協力をいただきありがとうございます。

教室では、お子様の安全を第一に考え、新型コロナウイルス感染症対策に細心の注意を払い、運営をしております。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症の第2波や第3波が予測される報道もございます。

万が一に備えて、当教室では、お子様の安全と学習の継続を考え、

在宅でも公文式学習ができるように準備を行っております。

公文教育研究会の方針を受けて、本日以降に、万が一災害や感染症の流行、または休校などの措置に伴い、

教室での学習が困難であるとした期間に限り、全会員の皆様を対象に、在宅での学習に変更させていただきます。

その場合、会費に変更はございませんので、あらかじめご承知おきください。

よろしくお願いたします

コロナウィルスが蔓延（まんえん）しています。

教室でのお願い

コロナ架で短い夏休みが終わってしまいました。

暑い日が続きますが、水分を十分とってください。

教室へ来る前に家で体温を測りましょう！

体温が37.5℃以下なら大丈夫です。体温がそれ以上の人は公文をお休みして在宅学習をお願いします。

教室へ入るときは、必ず「**マスク**」をしてください。ない人は申し出ていただければマスクを差し上げます。

コロナ禍対策でソーシャルディスタンスの為、座れる人員が限られています。

公文のプリントが終了した人は、次の人に席を譲ってあげましょう。

宿題は席に余裕があればやってもいいですが、密となるような状態なら次にやる人の為にも

帰っておうちでやってください。

最長でも1時間30分、ただただとやっている人は直ぐ退席してもらいます。

①はきものはきちんとそろえよう！

②あいさつは おおきなこえで はっきりしよう！

③もちものには なまえ をかきましょう！

④でんわをかりたら かならず でんわ代10えんいれてください！

横割教室の駐車場を探しています。

週1回（月曜のみ、月が祝日の場合は水）

3時～6時の3時間のみ

